



6 Pièces

97 m²

Réf. 6075

900 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

Varenne

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Volontairement idéalement situé rue Mathurin Régnier, proche de la rue de Vaugirard et de la rue Lecourbe, dans un immeuble signature de Georges Candilis, collaborateur de Le Corbusier. L'appartement d'une surface de 97.28 m² loi Carrez est situé au troisième étage, accessible par ascenseur. Rénové par un architecte de renom en 2012, ce bien se caractérise par un plan parfaitement optimisé comprenant quatre chambres, un vaste salon avec une cuisine ouverte, un espace famille et un espace extérieur. L'appartement offre une exposition sud côté rue, et nord/est pour les chambres donnant sur jardin. ...

Volontaires in a prime location on rue Mathurin Régnier near rue de Vaugirard and rue Lecourbe, in a building designed by Georges Candilis, an associate of Le Corbusier, this apartment spans 97.28 sq. m (1,047 sq. ft) under the Carrez law and is located on the third floor with a lift. Renovated by a renowned interior designer in 2012, this apartment will surprise you with its optimised layout comprising four bedrooms, a vast lounge with an open-plan kitchen, a family area and an outdoor space. The apartment faces south on the street side, and north-east orientation for the bedrooms overlooking ...

VARENNE (7ÈME)

66 rue de Babylone - 75007 PARIS 7ÈME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

